

Freiwillige Feuerwehr Langenargen

Ihre Feuerwehr ist für Sie im Einsatz – 24 Stunden am Tag, 365 Tage im Jahr.

Einsätze im Juni

Nach einem ruhigen Mai rückte die Feuerwehr im Juni zu 30 Einsätzen aus. Bereits zu Beginn des Monats zog ein Unwetter über den Bodensee hinweg, verschonte jedoch die Gemeinde Langenargen. Zur Unterstützung der Feuerwehr Friedrichshafen arbeitete eine Fahrzeugbesatzung rund 4 Stunden lang mehrere Aufträge in der Zeppelinstadt ab. Am 23. Juni war auch Langenargen von einem Unwetter getroffen. Ab 20:30 Uhr meldete die Leitstelle immer mehr Einsatzstellen, sodass schon früh Gesamtalarm ausgelöst wurde. Bis 00:30 Uhr pumpeten die Einsatzkräfte an 14 Orten Wasser aus Kellern oder befreiten Straßen von umgestürzten Bäumen. In der darauffolgenden Woche sorgte das Wetter an gleich zwei Tagen für zahlreiche Einsätze. Neben den Einsatzstellen im Gemeindegebiet wurde die Feuerwehr Kressbronn zweimal unterstützt.



Fünfmal war die Feuerwehr auf dem Bodensee erforderlich. Bei starken Windböen kenterte ein mit vier Personen besetzter Katamaran durch. In Zusammenarbeit mit der DLRG konnte der Katamaran erfolgreich geborgen werden. Leider ohne Erfolg blieb die großangelegte Suche nach einem Kajakfahrer zwischen Friedrichshafen und Romanshorn. Die aus 23 Booten bestehende Suchkette fand lediglich noch das Kajak.



Weitere Berichte und Bilder finden Sie auf unserer Homepage.

Seien Sie dabei bei
Ihrer Feuerwehr!
Informationen unter
[www.feuerwehr-
langenargen.de](http://www.feuerwehr-langenargen.de)

